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Я живу за рубежом. Приезжая каждое лето в Усть-Каменогорск  стараюсь пройти курс
ее терапии. Первый раз пришла к ней с одной конкретной проблемой  по
гинекологии.Пройдя курс лечения заметила, что исчезла не только кисты на обоих
яичниках и  миома, но и улучшалось состояние всего организма в целом. Наладилась
система пищеварения, улучшился сон, успокоились нервы, исчезло  состояние
психологической подавленности и повысилось настроение. Даже улучшились отношения
с ребенком, с близкими и родными людьми, и коллегами.       Одновременно прошли и
другие проблемы со здоровьем, о которых я даже не упоминала: гастрит, запоры,
хронический тонзиллит, синдром сухого глаза и головные боли.

  

Выражаю Татьяне Прокофьевне огромную благодарность!  Желаю здоровья и еще
долгой возможности помогать всем нам! Спасибо! 
 Ирина Гозегер, 43года
Турция, Анталия
Сентябрь 2013 года
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